



SNASUB-FSU



SNASUB-FSU *Amiens*

Le Syndicat National de l'Administration Scolaire
Universitaire et des Bibliothèques

Collèges, lycées, GRETA, EREA, établissements d'enseignement supérieur,
rectorats, DSDEN, CIO, Canopé, CNED, CROUS, ONISEP, laboratoires,
bibliothèques, Jeunesse et sports : **des syndicalistes engagé-e-s au quotidien**

Ne restez pas isolé-e, adhérez au SNASUB-FSU !

CSA des services
académiques

Mardi 6 février 2024

DECLARATION LIMINAIRE DE LA FSU

Monsieur le recteur,

Alors que le Premier ministre déclarait l'Ecole comme sa priorité, on cherche depuis en vain des annonces positives du côté du ministère de l'Éducation nationale ou de celui de la Fonction publique s'il devait être reconduit.

L'année 2024 sera-t-elle une année blanche pour l'amélioration des conditions de travail des personnels et une année noire pour leur statut ?

Alors que tout le monde s'accorde à dire que l'on manque de moyens, que les missions s'alourdissent, il n'est prévu aucune création d'emploi en 2024 pour renforcer les équipes des services académiques (en dehors des 6 emplois pour les seules missions « jeunesse, éducation populaire, vie associative » dans les Hauts-de-France). Pire, cela se traduira par **3 suppressions de postes dans notre région académique**, sombre récurrence annuelle...

Non seulement **les moyens manquent**, mais nous ne sommes même **pas reconnus à la hauteur de nos missions**, au service des élèves et du public. Et ce n'est pas l'aumône des 5 points d'indice au 1er janvier 2024 qui fera l'affaire. Encore moins l'absence d'annonce pour nos collègues des services sociaux, victimes une fois de plus du saucissonnage des revalorisations...

Et que dire des annonces dont on ne sait si elles sont toujours d'actualité comme l'automatisation des bourses, de restrictions envisagées sur les congés d'été dont on ne connaît toujours pas la portée... **autant de sujets sans réponse qui déstabilisent inutilement les services.**

C'est ce ras-le-bol que les collègues ont exprimé le 1^{er} février, date initiale de notre CSA. Le SNASUB-FSU appelle d'ailleurs les personnels qu'il représente à se joindre à la mobilisation des collègues enseignant-es durant cette semaine et en particulier ce mardi 6 février.

La FSU continuera à exiger des **récréations d'emplois à la hauteur des besoins, justement rémunérés** et à dénoncer cette contradiction majeure qui réside dans les discours gouvernementaux : **faire toujours plus, voire mieux, mais avec moins !**